

Don Victoriano Carrillo Cerrillo, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Don Francisco Mediana García, Funcionario del INIA.

Tribunal suplente

Presidente: Don Bernardo Roselló Beltrán, Funcionario del INIA.

Vocales:

Don Antonio Javaloyes Belso, Funcionario del INIA.
Don Alfonso Oliva Fernández, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.
Don José Manuel Galván García, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Don Gabriel Aguilera Romero, Funcionario del INIA.

Una plaza (Rama General) con destino en el CRIDA 10 (Córdoba)

Azañón Lendínez, Mariano (DNI 26.682.658).

Tribunal titular

Presidente: Don Tomás Millán Valderrama, Director del CRIDA 10.

Vocales:

Don Adolfo Teller Muro, Funcionario del Cuerpo Especial de Ingenieros Técnicos Agrícolas.
Don Jerónimo Sanz Aguera, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.
Don Juan Francisco Luna Ibarguren, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Don Francisco Gómez Arcos, Funcionario del INIA.

Tribunal suplente

Presidente: Don Rafael Giménez Ortiz, Director adjunto del CRIDA 10.

Vocales:

Doña Concepción Montoya Gómez, Funcionario del Cuerpo Especial de Ingenieros Técnicos Agrícolas.
Don Joaquín Muñoz Sevilla, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.
Don Luis Sáez Varela, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Doña Matilde Gómez Martín, Funcionario del INIA.

Cuatro plazas (Rama General) con destino en el CRIDA 11 (La Laguna-Tenerife)

Campos Herrera, Angel Luis (DNI 42.922.676).
Méndez Cairos, Bartolomé (DNI 42.929.687).
Pérez Acosta, Marcos (DNI 42.928.101).
Pérez González, Eugenio (DNI 42.927.537).

Tribunal titular

Presidente: Don Alonso Arroyo Hodgson, Director del CRIDA 11.

Vocales:

Don José Mascarell Inta, Licenciado en Químicas, Funcionario no escalafonado.
Doña Concepción Rodríguez González, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.
Don Amadeo Alsina Rodríguez, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Doña Asunción Felipe Martínez, Funcionario del INIA.

Tribunal suplente

Presidente: Don Víctor Galán Saúco, Funcionario del INIA.

Vocales:

Don José Medina Pérez, Funcionario del INIA.
Doña María Isabel Quintero Sansón, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.
Don Felipe Juan González García, Funcionario del Cuerpo General Administrativo.

Secretario: Don Francisco Hernández Jorquera, Funcionario del INIA.

El sorteo del orden de actuación de los aspirantes se celebrará en la Sección de Personal del INIA a las once horas del siguiente día hábil a la aparición de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado». Del resultado de dicho sorteo se dará la correspondiente publicidad insertándolo en los tableros de anuncios de las cabeceras de los Centros Regionales y en los

de la citada sede central, calle del General Sanjurjo, 58, Madrid.

La celebración del primer ejercicio de las pruebas tendrá lugar a las dieciséis treinta horas del decimosexto día hábil contado a partir del siguiente de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente Resolución.

Los lugares de celebración del primer ejercicio serán los siguientes:

Plazas con destino en los Organos centrales: En la sede central del INI, calle del General Sanjurjo, 58, 7.ª planta.

Plazas con destino en el CRIDA 01: En la cabecera del Centro. Finca Mabegondo. San Marcos de Abegondo (La Coruña).
Plazas con destino en el CRIDA 03. En la cabecera del Centro. Montañana, 177. Aula Dei. Zaragoza.

Plazas con destino en el CRIDA 05. En la sede del CRIDA 05 en Valladolid, calle del Santuario, 3, Valladolid.

Plazas con destino en el CRIDA 06. En la cabecera del Centro. Avenida de Puerta de Hierro, esquina con Dehesa de la Villa, Madrid.

Plazas con destino en el CRIDA 07. En la sede del CRIDA 07 en Murcia. La Alberca (Murcia). Carretera Murcia-Cartagena.

Plazas con destino en el CRIDA 10. En la cabecera del Centro. Alameda del Obispo (Córdoba).

Plazas con destino en el CRIDA 11. En la cabecera del Centro. Finca Isamar. Valle Guerra. La Laguna (Tenerife).

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 24 de septiembre de 1979.—El Presidente, Antonio Herrero Alcón.

Sr. Secretario general del INIA.

Mº DE COMERCIO Y TURISMO

24362

CORRECCION de errores de la Resolución del Instituto de Reforma de las Estructuras Comerciales (IRESCO) por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en el turno libre y restringido para tomar parte en las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Técnicos de Gestión.

Advertido error por omisión en el texto remitido para la publicación de la citada Resolución de 25 de abril de 1979, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 131, de 1 de junio de 1979, se transcribe a continuación el párrafo omitido que debía figurar después de la relación de aspirantes:

«Asimismo se amplían en dos más las plazas vacantes anunciadas, quedando fijado el número total de vacantes en 12 plazas, cuatro de las cuales serán provistas en turno libre y las ocho restantes en turno restringido.»

Madrid, 1 de septiembre de 1979.—El Director general, Juan Ignacio Comín y Oyarzábal.

Mº DE UNIVERSIDADES E INVESTIGACION

24363

RESOLUCION de la Dirección General de Ordenación Académica y Profesorado por la que se publica la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición a la cátedra del grupo X de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Transcurrido el plazo de interposición de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 27 de julio pasado, correspondiente a la oposición convocada por Orden de 16 de febrero de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de marzo) para provisión de la cátedra del grupo X, «Cinemática y Dinámica de máquinas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Esta Dirección General ha resuelto declarar definitivamente admitidos a dicha oposición a los siguientes señores:

Admitidos

Don Julio Fuentes Losa (DNI 623.156).
Don Luis Gimeno Fungairiño (DNI 185.090).
Don Jaime Domínguez Abascal (DNI 28.390.194).

Don Francisco Javier García de Jalón de la Fuente (DNI número 17.124.214).

Don Francisco Javier Castany Valeri (DNI 46.308.759).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 19 de septiembre de 1979.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

ADMINISTRACION LOCAL

24364 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente a la oposición libre para proveer dos plazas de Capellán de los Establecimientos Benéficos.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 211, de 14 de septiembre de 1979 aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante oposición libre, dos plazas de Capellán de los Establecimientos Benéficos Provinciales de esta excelentísima Diputación.

Dichas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al coeficiente 2,1 (nivel de proporcionalidad 0), grado, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que puedan corresponder.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen ascienden a la cantidad de 750 pesetas.

Almería, 17 de septiembre de 1979.—El Presidente, José Fernández Revuelta.—11.833-E.

24365 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huesca referente a la oposición libre para la provisión, en propiedad, de cinco plazas de Asistentes Sociales.

Esta excelentísima Diputación, en cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio (Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública), y en las bases 3.ª y 4.ª de la convocatoria, hace público para conocimiento de los interesados, lo siguiente:

1. Queda elevada a definitiva, en los mismos términos la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos que se hizo pública en el «Boletín Oficial» de la provincia de 13 de junio de 1979 y «Boletín Oficial del Estado» de 18 de julio siguiente, por no haberse presentado reclamación alguna contra dicha lista provisional, en el plazo reglamentario.

2. El Tribunal calificador queda integrado de la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Aurelio Biarge López, Presidente de la Corporación o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales:

Doña Carmen Bosque Montaner, Psicólogo, en representación del Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Eduardo Marco Valle.

Don Francisco Torrente Loscertales, Médico-Psiquiatra, en representación de los Servicios Técnicos de la Corporación. Suplente: Don Tomás Lanzarote Cortés.

Doña María Luz Giménez Pascual, Asistente Social, en representación de la Asociación de Asistentes Sociales «Alto Aragón». Suplente: Doña María Victoria Ramón Gil.

Don Ramón Laguna Alba, Jefe de la Unidad Básica de Administración Local del Gobierno Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Francisco Pascual Canales.

Secretario: Don Juan José Marimón Marimón, Secretario general de la Corporación.

Huesca, 10 de octubre de 1979.—El Presidente, Aurelio Biarge López.—5.120-A.

24366 RESOLUCION del Ayuntamiento de Alhaurín el Grande referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 182, de 15 de agosto de 1979, se publican las bases de convocatoria para

cubrir por oposición una plaza de Auxiliar de Administración General. El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la aparición de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Alhaurín el Grande, 18 de agosto de 1979.—El Alcalde.—12.144-E.

24367 RESOLUCION del Ayuntamiento de Bell-lloch referente a la oposición libre convocada para proveer, en propiedad, una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 124, de fecha 6 de los corrientes, se insertan las bases y temario que han de regir la oposición libre convocada para proveer, en propiedad, una plaza de Auxiliar de Administración General, dotada con el coeficiente 1,7 (proporcionalidad 4), pagas extraordinarias, trienios, grado y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Bell-lloch, 8 de octubre de 1979.—El Alcalde.—5.122-A.

24368 RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente a la oposición libre para proveer una plaza de Ingeniero Técnico.

Habiendo finalizado el plazo de reclamaciones de la admisión provisional de los aspirantes a la oposición libre convocada para la provisión de una plaza de Ingeniero Técnico, dicha admisión se transforma en definitiva.

El aspirante que actuará en primer lugar será el número 13 de la lista de admitidos, que corresponde a don José Alberto Meneses Frias según sorteo celebrado.

El primero de los ejercicios de dicha oposición se celebrará el día 26 de noviembre de 1979, a las ocho treinta horas de la mañana, en la Academia de la Policía Municipal (Edificio de Bomberos), en la calle Ibáñez de Bilbao, sin número.

Bilbao, 28 de septiembre de 1979.—El Secretario general inter-ventor.—12.985-E.

24369 RESOLUCION del Ayuntamiento de Elche por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.

De conformidad a la resolución de la Alcaldía, y en cumplimiento de lo establecido en la base tercera de la convocatoria de oposición libre para cubrir dos plazas de Técnicos de Administración General, se hace pública la lista provisional de aspirantes, para que en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», puedan formularse las reclamaciones oportunas, a tenor de lo establecido en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Admitidos

- D. Tomás Ballester Burguera.
- D. José Luis Casas Nombela.
- D. Antonio Grau Torregrosa.
- D.ª María Teresa Hermida Campa.
- D. Manuel Hernández Cánovas.
- D. Vicente Pérez Navarro.
- D.ª Vicenta Orts Llinares.

Excluidos

Ninguno.

Elche, 25 de septiembre de 1979.—El Alcalde, Ramón Pastor.—El Secretario general, Lucas Aicón.—12.562-E.

24370 RESOLUCION del Ayuntamiento de Móstoles referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

De conformidad con lo establecido en la base 5.ª de la convocatoria, se hace público que el comienzo de los ejercicios de la oposición convocada por este Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General ha sido fijado para el día 24 de octubre del presente año, a las dieciséis treinta horas, en el Salón de Actos de la Casa Consistorial.

Móstoles, 21 de septiembre de 1979.—El Alcalde.—12.378-E.